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新・生徒会発足 

   

～ 新・生徒会が松高に新しい風を吹かせます ～ 

７月９日（木）、生徒会役員任命式が行われ、新しい生徒会が発足しました。メンバーは以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

新しい生徒会には、商業科初の生徒会長となった深見さんをはじめ、「松高愛」に溢れる 15 名の精鋭が揃い

ました。彼らは松高に新しい風を吹かせ、松高を「生徒同士が支えあい伸ばしあう」学校に導くために頑張っ

てくれることと思います。生徒の皆さん、新・生徒会に大いに期待するとともに、大いに協力しましょう。 

 

【 会  長 】 深見  純矢（２年 志佐） 

【 副会長 】 田代  萌李（２年 御厨）、相知  若奈（２年 田平） 

【書記・会計】 宮原妃香流（２年 中里）、吉田  滉 （２年 調川） 

        森   優斗（２年 志佐）、力竹  孝輝（２年 志佐） 

        石橋  遼 （１年 御厨）、大町  空美（１年 田平） 

       吉岡  優奈（１年 調川）、大山  桜太（１年 浅海） 

        松尾沙梨奈（１年 今福）、川﨑  倖弥（１年 志佐） 

             西村  聖凪（１年 志佐）、松田  彩那（１年 志佐） 

新・生徒会長と新・副会長、抱負を語る ～ よりよい松高を創っていけるよう、頑張ります ～ 

会長 深見純矢さん（写真中央） 

生徒会長になって、大きな責任を感じるとともに、自ら率先し 

て様々な行事を盛り上げていきたいと思います！ 生徒会長とし 

て、松高を大いに盛り上げていきたいと思っているので、皆さん、 

ご協力お願いします。 

 

副会長 田代萌李さん（写真左） 

昨年に引き続き、今年も生徒会役員として活動できることを嬉しく思います。よりよい松高を創っていけ

るよう、精一杯頑張りたいと思います。1年間よろしくお願いします。                          

 

副会長 相知若奈さん（写真右） 

  生徒会として出来ることは何かを考えて行動していきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

  
前・生徒会長より最後のメッセージ ～ 新しい松高生徒会をよろしくお願いします ～ 

１年間、ありがとうございました。私は、昨年初めて生徒会に入りました。正

直大変なことが多かったですが、その分、充実した時間を過ごすことができまし

た。また、これまで多くの行事に協力させていただき、無事成功させることがで

きました。これも私を支えてくださった皆さんのおかげです。これまで本当にあ

りがとうございました。そして、これからは新しい松高生徒会をよろしくお願い

します。 

（前・生徒会長 百武 歩さん） 

注）（ ）内の学年の右横は出身中学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松高に思う vol.3」  悔しさも ちからにかえて 挑むとき 仲間とともに 日々糧にして 

  コロナ禍で多くの大会やコンクールが中止となり、部活動生の「悔しさ」を感じることが多々あり

ました。そのような中でも、彼らは練習に全力を注ぎ、「代替大会」や「引継演奏会」で、気持ちの入

った試合・演奏を見せてくれました。そして、新生徒会役員は、「がんばれ」の思いを込めて、リモー

ト「演奏会」などを準備、運営してくれました。 

それぞれの会場には、仲間とともに、一心に挑む松高生がいました。その姿から、「松高での日々」

で培った、彼らの「前へ進むエネルギー」を強く感じることができました。 

                                  （校長 小野下和宏） 

 

８月 ２日（日） ③夏期学習会（～8/6） 

３日（月） ③夏期補習（～8/7）             

   ６日（木） オープンスクール 

   ７日（金） ③全統マーク模試（～8/8） 

         ③公務員模試 

９日（日） 登校日、平和学習 

110日（月） 学校閉庁期間（～8/15）  1 

 

                  

８月 17日（月） 1  ③夏期補習（～8/19） 

20日（木） 開始式、容儀検査 

1特別時間割（50分授業  ～8/21） 

23日（日）  実用英検２次        1    

24日（月） 特別時間割（45分授業 ～9/4） 

27日（木） ②進路講演会 

30日（日） ＰＴＡ校内除草作業 

   

８月のおもな行事 注）②は２年、③は３年 

高総体等代替大会 ～ ３年生一同、持てる力を全て出し切り、完全燃焼することができました ～ 

７月上旬から中旬にかけて、県高総体や野球の甲子園大会県予選等の代替大会 

が県内各地で行われました。 

野球部は７月 11日（土）に佐世保野球場で行われた県高校野球大会の１回戦で 

口加高校と対戦し、４－５で敗れましたが、最後まで手に汗握る熱戦を展開しま 

した。主将の首藤大典さん（平戸中学校出身）は「最後、良い試合で終わること 

ができてよかった」と語りました。 

陸上競技部は７月 11日（土）・12日（日）に佐世保 

市総合グラウンド陸上競技場で行われた県高校陸上選手権大会に３年生３名が出場 

し、男子 5000ｍで小茂田勁志さん（雞知中学校出身）が１位（14分 46秒 58 大会新）、 

山本羅生さん（日宇中学校出身）が２位（14分 49秒 19  大会新）でゴールしまし 

た。小茂田さんは「今後は秋の県駅伝大会に向けて、夏の練習を頑張りたい」と語り 

ました。バレーボール部は７月 18日（土）・19日（日）に島原市で開催された県高

校男女バレーボール選手権大会（県協会長杯）に出場し、堂々のベスト 16進出を果たしました。主将の前岳明

佳さん（吉井中学校出身）は「悔いのない試合ができてよかった」と語りました。放送部は７月 19日（日）に

長崎北高校で行われた県高校放送コンテスト（朗読部門・アナウンス部門）に３年生３名が出場しました。 

吹奏楽部引継演奏会 ～ 万感の思いがこもった素晴らしい演奏に、大きな拍手が送られました ～ 

７月９日（木）、吹奏楽部引継演奏会が行われました。３年生が体育館、１・

２年生が教室等でリモート鑑賞する中、吹奏楽部の生徒たちは、中止となっ

た本年度のコンクールの課題曲・自由曲を含む３曲を演奏しました。万感の

思いを込めた演奏に大きな拍手が送られました。部長の金子穂乃香さん（御

厨中学校出身）は「全校生徒の前で演奏ができて嬉しかった」と語りました。 

 



 


